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Ata da 3ª REUNIÃO DA CIPA da Fundação Mineira de Educação e 

Cultura/FUMEC.  Às 14h, do dia 11 de agosto de 2022. Considerando o cenário atual 

de pandemia provocada pela COVID-19 e a concordância em votação da atual Gestão, 

está reunião de CIPA - Gestão 2022/2023, foi realizada por meio de videoconferência 

com ajuda do aplicativo MEET. A utilização da citada plataforma definida pelo 

Presidente da CIPA Professor Fernando da Cruz Coelho, com a concordância dos 

demais componentes da CIPA/FUMEC eleitos e indicados pelo empregador para gestão 

2022/2023 se deu em função do aplicativo MEET se encontrar disponível no ambiente 

do e-mail institucional da Universidade FUMEC, para todos os funcionários em 

atividade. Participaram da reunião, via videoconferência os seguintes componentes: 

Adoril Ferreira Filho (Fundação), Benfica Valadares Costa (Reitoria), Bruno Martins 

Moreira Batista (FEA), Carlos Alberto de Souza Silva (FCH), Fabíola de Freitas 

Cardoso Silva (FACE), Lilian de Fátima Simonelli (Reitoria), Marli Soares de Souza 

(FEA), Max Paulo Valadares (FCH), Nazaré Franco Santana (Reitoria) Otacílio 

Verdiano dos Santos (Fundação), Professor Fernando da Cruz Coelho 

(Fundação/FACE), Professor Luiz Cláudio Gomes Maia (FACE), Professora Adriana 

Borges Teixeira (FEA), Sandro Alves Monteiro (Fundação) e Thais Solano Duarte 

(Fundação). Justificou a ausência: Juliana Francisca dos Santos (Reitoria). O 

Presidente da CIPA Professor Fernando da Cruz Coelho agradeceu a presença de todos 

e solicitou autorização a todos componentes para gravação da 3ª reunião, o que foi 

autorizado por todos. Com a palavra o Presidente da CIPA informou que a Prefeitura de 

Belo Horizonte publicou o decreto nº18.062 que desobriga o uso de máscaras em 

ambientes fechados. Disse que aqueles que quiserem continuar a fazer o uso da máscara 

sintam-se à vontade. O Professor Fernando informou que as aulas para os veteranos se 

iniciaram no dia oito de agosto e para os calouros será no dia dezesseis de agosto. A 

funcionária Thais disse que foi amplamente divulgado o primeiro tema da CIPA. O 

Setor de Comunicação e Marketing encaminhou e-mail para todos os empregados da 

Universidade FUMEC e publicou o tema no Facebook, Instagram e Linkedln o que 

tornou essa ação bastante positiva. O Professor Fernando disse que essa ação é bastante 

didática e sugeriu replicar o mesmo tema neste mês “O que é a CIPA” e todos 

concordaram com a sugestão. A funcionária Thais sugeriu que o segundo tema seja 

sobre o “Tabagismo” e todos concordaram com a sugestão. O funcionário Valadares 

disse que oficialmente no Campus FUMEC não tem um espaço destinado para os 

fumantes sendo necessário uma definição oficial. O Professor Luiz Cláudio leu alguns 
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parágrafos da Lei estadual nº18.552 de 04/12/2009 que define medidas para combater o 

tabagismo no Estado e proíbe o uso do cigarro e similares nos locais que menciona. O 

funcionário Max disse que fumar na área interna é totalmente proibido, inclusive 

entende-se que na área de convivência também não deveria ter a permissão para 

fumantes. O Professor Fernando disse que o ideal é fazer a divulgação desse tema e 

aguardar possíveis perguntas referentes a esse assunto, inclusive sobre em qual área do 

campus FUMEC é permitida para os fumantes, se é que existe oficialmente esse espaço. 

O funcionário Max disse que a funcionária Janaína Fernandes do setor de 

DHI/Desenvolvimento Humano e Institucional sugeriu estabelecer parceria com uma 

academia para que o Campus FUMEC venha a ter um espaço para práticas de atividades 

físicas. A funcionária Lilian disse que no final do ano passado os componentes da CIPA 

2021/2022 aprovaram o Projeto Ginástica Laboral e que já está na Fundação para 

análise. Porém, antes da aprovação ou não é importante a apresentação pessoal da 

Professora de Educação Física, Haidée Rocha, e a funcionária Lilian para tirar possíveis 

dúvidas e esclarecer melhor o objetivo e o funcionamento desse projeto. A funcionária 

Lilian disse que se o Projeto Ginástica Laboral for aprovado na Fundação haverá um 

retorno bastante positivo para todos, principalmente para aqueles funcionários que 

possuem riscos ergonômicos. A Professora Adriana disse que por ser uma preocupação 

de todos sugeriu elaborar um documento para a Fundação para reativar esse assunto 

como demanda dos funcionários da FUMEC. O Professor Fernando ficou de fazer um 

novo contato com a Fundação para conversar sobre este assunto. Não tendo mais nada a 

tratar o Presidente da CIPA/FUMEC, Professor Fernando da Cruz Coelho parabenizou a 

todos pela participação e encerrou a reunião às 15h do dia 11 de agosto de 2022, que foi 

lavrada por esta 1ª Secretária Lilian de Fátima Simonelli.  

1. Adoril Ferreira Filho __________________________________________________ 

2. Benfica Valadares Costa _______________________________________________ 

3. Bruno Martins Moreira Batista __________________________________________ 

4. Carlos Alberto de Souza Silva __________________________________________ 

5. Fabíola de Freitas Cardoso Silva ________________________________________ 

6. Lilian de Fátima Sinonelli _____________________________________________ 

7. Marli Soares de Souza ________________________________________________ 

8. Max Paulo Valadares _________________________________________________ 

9. Nazaré Franco Santana ________________________________________________ 

10. Otacílio Verdiano dos Santos ___________________________________________ 
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11. Professor Fernando da Cruz Coelho ______________________________________ 

12. Professor Luiz Cláudio Gomes Maia _____________________________________ 

13. Professora Adriana Borges Teixeira ______________________________________ 

14. Sandro Alves Monteiro ________________________________________________ 

15. Thais Solano Duarte __________________________________________________ 


